

見学者の声

お客様から寄せられた感想をご紹介します。

掲載日： 31年2月13日
(31年1月4日～1月31日までのアンケートより)

修復時の映像が見られるのは、とても良いと思いました。
職人さんたちのご苦勞がとても感じられますし、伝統技術を伝えていくことの大切さを改めて感じました。

私は以前、テレビ局に勤めておりましたため、余計にそう感じました。

- ・ 何かと「完成したもの」「作るスピード」だけが注目される世の中ですが、「作る過程」をきちんと記録しておくことは次世代に繋ぐためにも大変重要だと思います。
文化財の保存にはお金も時間もかかるとは思いますが、是非、いつまでもしっかりと残しておいてください。
ありがとうございました。

(東京都よりお越しの40代女性)

いつも、山形を感じながら観ています。

- ・ もっといろんなイベントや、施設利用料金を安くするなど、活用できると良いと思います。
以前、この施設で茶会をしたことがあるので、またしたいなと思っています。

(河北町よりお越しの40代女性)

- ・ 山形の歴史が分かり、地方の説明もあって面白かったです。

(北海道よりお越しの20代女性)

- ・ 雪の降る文翔館も趣があり、来館してとても良かったです。
また機会があったら、もっと山形市内を観光したいと思います。

(神奈川県よりお越しの20代女性)